
Утверждаю: 
Гл^ва города Сарапула

В.М. Шестаков

Протокол от 31 января 2022г.
общественной комиссии по обеспечению реализации муниципальной программы 
«Формирование современной городской среды» на территории муниципального

образования «Город Сарапул»

Председательствовал: Глава города Сарапула Шестаков В.М.
Присутствовали:

1 Шихарев А.С. зам. Главы Администрации г.Сарапула по строительству и ЖКХ
2 Чернова О.В. зам. Главы Администрации г.Сарапула -начальник управления 

экономики
3 Шульмина С.Е. начальник УЖКХ Администрации г.Сарапула
4 Быков Д.В. и.о. начальника УАиГ Администрации г.Сарапула
5 Килин В.Г. директор МУ «Управление благоустройства»
6 Коткин К.С. замдиректора МУ «Служба заказчика по строительству, 

реконструкции и капитальному ремонту
7 Козлов С.Н. председатель Сарапульской городской организации ВОИ
8 Бурков С.В. депутат Сарапульской городской Думы
9 Павлов А.С. депутат Сарапульской городской Думы
10 Розова И.Д. председатель координационного Совета профсоюзов
11 Маркасова О.В. начальник экономического отдела УЖКХ Администрации 

г.Сарапула
12 Смоляков С.Ю. председатель Сарапульской городской Думы

Из 16 членов общественной комиссии присутствуют 13 человек, кворум имеется.

Повестка:

1. О реализации мероприятий по благоустройству дворовых территорий, 
подлежащих благоустройству в 2021 году (Докладчик -  Килин В.Г.), по 
общественной территории (Докладчик -  Коткин К.С.).

2. О планах реализации мероприятий муниципальной программы «Формирование 
современной городской среды» в 2022 году (Докладчики -  Маркасова О.В. 
(общие сведения), Килин В.Г. -по дворовым территориям, Коткин К.С.-по 
общественной территории).

3. О перспективах реализации программы с начала ее действия (Докладчик -  
Маркасова О.В.).

1. По первому вопросу СЛУШАЛИ: Килина В.Г., Коткина К.С.

Килин ВТ.
В 2021 году выполнены работы в следующих дворовых территориях из 

адресного перечня муниципальной программы «Формирование современной 
городской среды»:

1. ул. К.Маркса, д.92
2. ул. К.Маркса, д.92б
3. ул. Лесная, д. 1
4. ул. Ленина, д.8
5. ул. Чапаева, д.7
6. ул. Дубровская, д. 15
7. ул. Гончарова, д.67
8. ул. Ст. Разина, д.63

Стоимость работ по дворам составила 20 404,3 тыс.руб., в том числе 
софинансирование собственников помещений -3 452,8 тыс.руб. (в среднем 16,9%).



В основном работы по благоустройству связаны с асфальтированием 
подъездных путей к домам, внутридворовых территорий, устройством парковочных 
мест для автомобилей. В части дворов установлены детское и спортивное 
оборудование, скамейки и урны.

Кошкин К. С.
В рамках данного проекта начаты работы по благоустройству городского сада им. 

А.С. Пушкина. В текущем году выполнены работы по строительству сетей инженерной 
инфраструктуры (электроснабжение, водоснабжение, канализация) и строительство 
туалета, а также строительство пешеходных дорожек. Объем финансирования работ по 
городскому саду составил 24 489,3 тыс.руб.

По первому вопросу РЕШИЛИ:
Информацию принять к сведению.

2. По второму вопросу СЛУШАЛИ: Маркасову О.В., Килина В.Г., Коткина К.С.
В 2022 году планируется благоустройство дворовых территорий 6-ти 

многоквартирных домов.
1. ул. Лесная, д. 13
2. ул. Азина, д. 144
3. ул. Гоголя, д.58а
4. ул. Гоголя, д.2в
5. ул. 1-я Дачная, д.21
6. ул. Интернациональная ,55

Кроме того, в 2022 году продолжатся работы в городском саду им. А.С. Пушкина.
Коткин К.С. отметил, что на реализацию городского сада не хватает порядка 32

Все объекты 2022 года законтрактованы.
Килин В.Г. отметил, что в процессе заключения 2 контракта -на ограждения и 

установку опоры (в 2021г. подрядчики не заявились), в феврале работы будут 
размещены на повторные конкурсные процедуры.

По второму вопросу РЕШИЛИ:
Информацию принять к сведению.

З.По третьему вопросу СЛУШАЛИ: Маркасову О.В.

Заслушана информация о реализации проекта в 2018-2021гг. и планах до 2024г. 
Всего в муниципальную программу «Формирование современной городской среды» 
включены 92 дворовые территории. За период 2018-2021гг. благоустроены -37. В 2022г. 
будет благоустроено 6 ед. На 2023-2024гг. останется -39. Есть вероятность, что не все 
дворовые территории будут благоустроены в период реализации программы. Кроме 
того, ведется дополнительный список МКД, желающих принять участие в реализации 
мероприятий по благоустройству дворов, это еще 22 МКД.

Бурков С. В. выступил с предложением увеличения количества дворовых 
территорий при реализации проекта.

Смоляков С.Ю. предложил проработать вопрос с Минстроем УР об увеличении 
объемов финансирования данного проекта.

По третьему вопросу РЕШИЛИ:
Информацию принять к сведению.
Поручить УЖКХ провести инвентаризацию адресного перечня дворовых
территорий, включенных в муниципальную программу.

млн.руб.
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